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ATAS E RESOLUÇÕES 

 
 

 

ATA DA 91ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO 
MUNICIPAL DOS DIREITOS DA PESSOA IDOSA – CMDI 
DE DONA INÊS/PB. 

NO DIA TRINTA DE SETEMBRO DOIS MIL E VINTE E 
QUATRO, ÀS DEZESSEIS HORAS DA TARDE, NA SALA 
DOS CONSELHOS NA SECRETARIA MUNICIPAL DE 
ASSISTÊNCIA SOCIAL E HABITAÇÃO, SITUADO NA 
AVENIDA MANOEL PEDRO N° 286 - CENTRO, MUNICÍPIO 
DE DONA INÊS/PB. O CONSELHO MUNICIPAL DOS 
DIREITOS DA PESSOA IDOSA – CMDPI GESTÃO 
2024/2026, REUNIU-SE POR MEIO DE CONVOCAÇÃO 
PRÉVIA DA PRESIDENTE, PARA TRATAR DA SEGUINTE 
PAUTA: ACOLHIDA AOS CONSELHEIROS; LEITURA E 
APROVAÇÃO DA ATA; RELATÓRIO EVOLUTIVO DOS 
IDOSOS QUE ESTÃO INSTITUCIONALIZADOS; 
DEVOLUTIVA DAS DENÚNCIA RECEBIDA NA ÚLTIMA 
REUNIÃO, VISITA INSTITUCIONAL AO ABRIGO BOM 
PASTOR. PALAVRA ABERTA. ESTIVERAM PRESENTES 
OS CONSELHEIROS: MARIA DE FATIMA FIDELIS 
PORFÍRIO (TITULAR REPRESENTANTE DA SECRETARIA 
MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL E HABITAÇÃO); 
LUANA CRISTINA DELFINO MOREIRA (SUPLENTE 
REPRESENTANTE DA SECRETARIA MUNICIPAL DE 
ASSISTÊNCIA SOCIAL E HABITAÇÃO); NIEDJA RAÍSSA 
DOS SANTOS MACEDO LIMA (TITULAR 
REPRESENTANTE DOS TRABALHADORES SUS); 
JOSIAS SANTOS DA SILVA; (TITULAR REPRESENTANTE 
DA SECRETÁRIA DE EDUCAÇÃO),  TELMA LUCIA DA 
SILVA(SUPLENTE REPRESENTANTE DE ENTIDADES 
RELIGIOSAS);  E JOÃO DE DEUS OLIVEIRA DE LIMA 
(VISITANTE) INICIANDO A REUNIÃO A SENHORA 
PRESIDENTE MARIA DE FÁTIMA DEU INÍCIO AOS 
TRABALHOS DA MESA DIRETORA DESTE CONSELHO, 
ACOLHENDO OS PRESENTES. EM SEGUIDA, 
PROCEDEU COM A LEITURA DA ATA DA REUNIÃO 
ANTERIOR, A QUAL FOI APROVADA POR UNANIMIDADE. 
DANDO CONTINUIDADE À PAUTA, A PRESIDENTE 
RELATOU A VISITA INSTITUCIONAL REALIZADA AO 
ABRIGO BOM PASTO, NA CIDADE DE BELÉM/PB, NO 

MÊS DE SETEMBRO. ESSA AÇÃO FOI PROMOVIDA PELA 
SECRETARIA DE ASSISTÊNCIA SOCIAL EM PARCERIA 
COM O CONSELHO MUNICIPAL DA PESSOA IDOSA. 
DURANTE A VISITA, FOI REALIZADA UMA TARDE 
ESPECIAL, REPLETA DE MÚSICA, DANÇA, CONVERSAS 
E LANCHES, PROPORCIONANDO MOMENTOS DE 
ALEGRIA AOS IDOSOS DO ABRIGO. A PRESIDENTE 
APRESENTOU AOS CONSELHEIROS OS RELATÓRIOS 
EVOLUTIVOS DOS USUÁRIOS ACOLHIDOS NAS 
INSTITUIÇÕES BOM PASTO E ILPI SÃO VICENTE DE 
PAULO. TODOS OS PRESENTES REALIZARAM A 
LEITURA DOS RELATÓRIOS, ANALISANDO O 
ACOMPANHAMENTO E AS CONDIÇÕES DE 
ATENDIMENTO DOS IDOSOS NAS INSTITUIÇÕES. A 
CONSELHEIRA NIEDJA RAÍSSA COMPARTILHOU COM 
OS PRESENTES QUE ALGUNS COLEGAS DE SUA 
FACULDADE REALIZARAM TRABALHOS VOLUNTÁRIOS 
NA ILPI SÃO VICENTE DE PAULO. ELA DESTACOU O 
TRABALHO HUMANIZADO QUE A INSTITUIÇÃO 
OFERECE AOS IDOSOS, ENFATIZANDO A QUALIDADE 
DO ATENDIMENTO E O CUIDADO DEDICADO AOS 
RESIDENTES. DANDO CONTINUIDADE À REUNIÃO, A 
PRESIDENTE FEZ A DEVOLUTIVA SOBRE AS 
DENÚNCIAS RECEBIDAS, FORNECENDO 
INFORMAÇÕES DETALHADAS SOBRE AS 
PROVIDÊNCIAS TOMADAS EM RELAÇÃO A CADA CASO. 
ALÉM DISSO, COMPARTILHOU COM OS 
CONSELHEIROS QUE ALGUNS IDOSOS, QUE ESTAVAM 
SENDO ACOMPANHADOS PELO CONSELHO MUNICIPAL 
DO IDOSO, INFELIZMENTE FALECERAM DURANTE O 
PERÍODO DE MONITORAMENTO. A PRESIDENTE 
EXPRESSOU PESAR PELAS PERDAS E DESTACOU O 
ESFORÇO CONTÍNUO DO CONSELHO EM GARANTIR A 
QUALIDADE DE VIDA E O CUIDADO ADEQUADO PARA 
OS IDOSOS EM ACOMPANHAMENTO. FOI ABERTA A 
PALAVRA LIVRE, MOMENTO EM QUE OS 
CONSELHEIROS PUDERAM EXPRESSAR SUAS 
OPINIÕES E FAZER CONSIDERAÇÕES ADICIONAIS 
SOBRE OS TEMAS DISCUTIDOS. NÃO HAVENDO MAIS 
ASSUNTOS A SEREM TRATADOS, A PRESIDENTE 
AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS OS 
PARTICIPANTES E DECLAROU ENCERRADA A 
REUNIÃO. EU, LUANA CRISTINA DELFINO MOREIRA, 
CONSELHEIRA DESTE CONSELHO, LAVREI A 
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PRESENTE ATA, QUE SEGUE ASSINADA POR MIM E 
PELOS DEMAIS PRESENTES. 

________________________________________________
__________________ 
LUANA CRISTINA DELFINO MOREIRA – SECRETÁRIA 
EXECUTIVA 
________________________________________________
__________________ 
MARIA DE FATIMA FIDELIS PORFÍRIO - PRESIDENTE 
________________________________________________
__________________ 
NIEDJA RAÍSSA DOS SANTOS MACEDO LIMA - 
CONSELHEIRA 
________________________________________________
__________________ 
JOSIAS SANTOS DA SILVA – CONSELHEIRO 

________________________________________________
__________________ 
TELMA LUCIA DA SILVA - CONSELHEIRA 
________________________________________________
__________________ 
JOÃO DE DEUS OLIVEIRA DE LIMA – VISITANTE 

DONA INÊS, 30 DE SETEMBRO 2024. 
 

*via física original assinada 

 

ATA DA 92ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO 
MUNICIPAL DOS DIREITOS DA PESSOA IDOSA – CMDI 
DE DONA INÊS/PB. 

NO DIA TRINTA E UM DE OUTUBRO DE DOIS MIL E VINTE 
E QUATRO, ÀS DEZESSEIS HORAS DA TARDE, NA SALA 
DOS CONSELHOS NA SECRETARIA MUNICIPAL DE 
ASSISTÊNCIA SOCIAL E HABITAÇÃO, SITUADO NA 
AVENIDA MANOEL PEDRO N° 286 - CENTRO, MUNICÍPIO 
DE DONA INÊS/PB. O CONSELHO MUNICIPAL DOS 
DIREITOS DA PESSOA IDOSA – CMDPI GESTÃO 
2024/2026, REUNIU-SE POR MEIO DE CONVOCAÇÃO 
PRÉVIA DA PRESIDENTE, PARA TRATAR DA SEGUINTE 
PAUTA: ACOLHIDA AOS CONSELHEIROS; LEITURA E 
APROVAÇÃO DA ATA; RELATÓRIO EVOLUTIVO DOS 

IDOSOS QUE ESTÃO INSTITUCIONALIZADOS; 
DEVOLUTIVA DAS DENÚNCIA RECEBIDA NA ÚLTIMA 
REUNIÃO, REUNIÃO DE REDDE, E NOITE DO BREGA DO 
SCFV. PALAVRA ABERTA. ESTIVERAM PRESENTES OS 
CONSELHEIROS: MARIA DE FATIMA FIDELIS PORFÍRIO 
(TITULAR REPRESENTANTE DA SECRETARIA 
MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL E HABITAÇÃO); 
LUANA CRISTINA DELFINO MOREIRA (SUPLENTE 
REPRESENTANTE DA SECRETARIA MUNICIPAL DE 
ASSISTÊNCIA SOCIAL E HABITAÇÃO); NIEDJA RAÍSSA 
DOS SANTOS MACEDO LIMA (TITULAR 
REPRESENTANTE DOS TRABALHADORES SUS); 
JOSIAS SANTOS DA SILVA; (TITULAR REPRESENTANTE 
DA SECRETÁRIA DE EDUCAÇÃO),  TELMA LUCIA DA 
SILVA(SUPLENTE REPRESENTANTE DE ENTIDADES 
RELIGIOSAS);  JOÃO DE DEUS OLIVEIRA DE LIMA 
(VISITANTE), JOANA DARC DE LIMA FELÍCIO 
(SECRETÁRIA DE ASSISTÊNCIA SOCIAL E HABITAÇÃO). 
AO INICIAR A REUNIÃO, A PRESIDENTE DECLAROU 
OFICIALMENTE SUA ABERTURA, DANDO INÍCIO AOS 
TRABALHOS DA MESA DIRETORA DESTE CONSELHO E 
ACOLHENDO CORDIALMENTE TODOS OS PRESENTES. 
EM SEGUIDA, PROCEDEU À LEITURA DA ATA DA 
REUNIÃO ANTERIOR, A QUAL FOI SUBMETIDA À 
APRECIAÇÃO E APROVADA POR UNANIMIDADE. DANDO 
CONTINUIDADE À PAUTA, A PRESIDENTE FEZ UM 
RELATO SOBRE O EVENTO DESTINADO AOS IDOSOS 
DO SCFV, DESTACANDO A REALIZAÇÃO DA 'NOITE DO 
BREGA', OCORRIDA NO DIA 17 DE OUTUBRO. O EVENTO 
FOI UM GRANDE SUCESSO, OFERECENDO AOS 
PARTICIPANTES UMA NOITE REPLETA DE MÚSICA, 
DANÇA E UM DELICIOSO JANTAR, PROPORCIONANDO 
MOMENTOS DE LAZER E CONVIVÊNCIA ENTRE OS 
PRESENTES. A PRESIDENTA RELATOU DO TRABALHO 
CONJUNTO DO CRAS, MINISTÉRIO PÚBLICO E POLÍCIA 
MILITAR EM UM CASO DE DESPROTEÇÃO SOCIAL 
ENVOLVENDO UMA IDOSA. A EQUIPE CONSEGUIU 
RESGATAR A IDOSA, PROPORCIONANDO-LHE A 
OPORTUNIDADE DE CONVIVER COM SEUS FILHOS NA 
CIDADE DE GUARABIRA/PB. FOI APRESENTADO AOS 
CONSELHEIROS OS RELATÓRIOS EVOLUTIVOS DOS 
USUÁRIOS ACOLHIDOS NAS INSTITUIÇÕES BOM PASTO 
E ILPI SÃO VICENTE DE PAULO. TODOS OS PRESENTES 
REALIZARAM A LEITURA DOS RELATÓRIOS. TAMBÉM 
FOI ABORDADO O RETORNO DE UM IDOSO À 
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INSTITUIÇÃO BOM PASTOR, APÓS O IRMÃO TER 
OBTIDO, JUNTO AO MINISTÉRIO PÚBLICO, A 
PERMISSÃO PARA CUIDAR DELE EM JOÃO PESSOA/PB. 
NO ENTANTO, A CONVIVÊNCIA NÃO FOI BEM-
SUCEDIDA. DURANTE A PAUTA, FOI DISCUTIDA A 
REALIZAÇÃO DE UMA REUNIÃO INTERSETORIAL, COM 
A PARTICIPAÇÃO DOS REPRESENTANTES DO CRAS, 
CREAS, SECRETARIA DE SAÚDE E AGENTE 
COMUNITÁRIO DE SAÚDE. O OBJETIVO PRINCIPAL DA 
REUNIÃO FOI DEFINIR MEDIDAS URGENTES PARA O 
ATENDIMENTO DE UM IDOSO EM FASE TERMINAL, QUE 
NECESSITAVA DE CUIDADOS MÉDICOS 
ESPECIALIZADOS E DE UM TRABALHO INTEGRADO DA 
REDE SOCIOASSISTENCIAL. NO ENTANTO, O IDOSO 
FALECEU ALGUNS DIAS APÓS A REUNIÃO. DANDO 
CONTINUIDADE À REUNIÃO, A PRESIDENTE FEZ A 
DEVOLUTIVA SOBRE AS DENÚNCIAS RECEBIDAS, 
APRESENTANDO INFORMAÇÕES DETALHADAS SOBRE 
AS PROVIDÊNCIAS ADOTADAS EM RELAÇÃO A CADA 
CASO. O SENHOR JOÃO DE DEUS E OUTROS MEMBROS 
DO COLEGIADO APRESENTARAM UMA DENÚNCIA, 
INFORMANDO QUE UM ESTABELECIMENTO ESTÁ 
COLOCANDO TIJOLOS PRÓXIMOS À CALÇADA DO 
SCFV, O QUE DIFICULTA O ACESSO, ESPECIALMENTE 
PARA PESSOAS COM DEFICIÊNCIA E IDOSOS. EM 
RESPOSTA, A PRESIDENTA SE COMPROMETEU A 
ELABORAR UM OFÍCIO E ENCAMINHÁ-LO AO SETOR 
RESPONSÁVEEM CONTINUIDADE, A SECRETARIA DA 
PASTA, JOANA DARC, ABORDOU O FUNDO MUNICIPAL 
DA PESSOA IDOSA, QUE ESTÁ DISPONÍVEL PARA O 
LANÇAMENTO DE DESPESAS. CONTUDO, RESSALTOU 
A NECESSIDADE DE UM PLANO DE AÇÃO DETALHADO 
PARA ORIENTAR AS PRIORIDADES E A ALOCAÇÃO DOS 
RECURSOS. FOI ABERTA A PALAVRA LIVRE, MOMENTO 
EM QUE OS CONSELHEIROS PUDERAM EXPRESSAR 
SUAS OPINIÕES E FAZER CONSIDERAÇÕES 
ADICIONAIS SOBRE OS TEMAS DISCUTIDOS. NÃO 
HAVENDO MAIS ASSUNTOS A SEREM TRATADOS, A 
PRESIDENTE AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS OS 
PARTICIPANTES E DECLAROU ENCERRADA A 
REUNIÃO. EU, LUANA CRISTINA DELFINO MOREIRA, 
CONSELHEIRA DESTE CONSELHO, LAVREI A 
PRESENTE ATA, QUE SEGUE ASSINADA POR MIM E 
PELOS DEMAIS PRESENTES. 

________________________________________________
__________________ 
LUANA CRISTINA DELFINO MOREIRA – SECRETÁRIA 
EXECUTIVA 
________________________________________________
_________________ 
MARIA DE FATIMA FIDELIS PORFÍRIO - PRESIDENTE 
________________________________________________
_________________ 
NIEDJA RAÍSSA DOS SANTOS MACEDO LIMA - 
CONSELHEIRA 
________________________________________________
__________________ 
JOSIAS SANTOS DA SILVA – CONSELHEIRO 

________________________________________________
__________________ 
TELMA LUCIA DA SILVA - CONSELHEIRA 
________________________________________________
__________________ 
JOÃO DE DEUS OLIVEIRA DE LIMA – VISITANTE 

DONA INÊS, 31 DE OUTUBRO 2024. 
 

*via física original assinada 
 
 
ATA DA 184ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO 
MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL – CMAS DE DONA 
INÊS/PB. 
 
No dia quatro de dezembro de dois mil e vinte e quatro, às 
nove horas da manhã, na Sala de Conselhos, situada na 
Sede da Secretaria de Assistência Social e Habitação, 
localizada na Avenida Manoel Pedro nº 286, Bairro Centro, 
Município de Dona Inês/PB, o Conselho Municipal de 
Assistência Social, gestão 2023/2025, reuniu-se por meio de 
convocação prévia desse biênio, Ofício nº 12/2024, para 
tratar da seguinte pauta: Abertura; aprovação do 
demonstrativo sintético de execução físico-financeiro do 
Cofinanciamento Federal do Sistema Único de 
Assistência Social (SUAS), referente ao exercício de 2023 
– Prestação de Contas; Reunião Regional do Conselho 
Nacional de Assistência Social (CNAS) com os 
Conselhos Estaduais de Assistência Social (CEAS) – 
Nordeste; 1º Seminário Antirracista do SUAS; Selo 
Unicef; palavra aberta. Estavam presentes: Tânia Maria da 
Silva (Titular representante da Secretaria Municipal de 
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Assistência Social e Habitação); Maria Paulino Felipe da 
Silva (Suplente representante da Secretaria Municipal de 
Educação); José George Alves (titular representante da 
Secretaria Municipal de Administração e Finanças); Vanessa 
Macena de Fontes (Titular representante dos trabalhadores 
do SUAS); Raquel Oliveira Marcolino (Suplente 
Representante dos Trabalhadores do SUAS); Maria das 
Dores dos Santos Silva (Suplente representante dos 
usuários pessoas vinculadas aos programas, projetos, 
serviços e benefícios do PNAS)  e a convidada Joana D'arc 
de Lima Felício (Secretária Municipal de Assistência Social 
e Habitação). Iniciando a reunião, a presidente Tânia Maria 
dá as boas-vindas ao Colegiado presente e agradece pelo 
companheirismo nesse último ano. A pauta é iniciada pela 
exposição sobre as orientações recebidas durante a Reunião 
Regional do Conselho Nacional de Assistência Social 
(CNAS) com os Conselhos Estaduais de Assistência Social 
(CEAS) – Nordeste, que aconteceu nos dias 26/11 e 27/11, 
em João Pessoa/PB, com objetivo de fomentar debates entre 
os três segmentos da sociedade civil e do governo a fim de 
compreender a importância de cada conselheiro(a) no 
controle social. A presidente destaca que esteve presente, 
juntamente com a vice-presidente Maria Rejane e a 
secretária executiva Nathália Novais, visando aprimorar o 
CMAS com base nas mudanças que ocorreram e, sobretudo, 
entender o Conselho como órgão fiscalizador que deve 
garantir a efetivação das políticas públicas de assistência 
social de maneira correta, assumindo a responsabilidade 
pelas aprovações, retificações ou reprovações realizadas a 
partir do papel social que cada um assume. Em seguida, a 
presidente convida a secretária executiva para falar sobre o 
1º Seminário Antirracista do SUAS:  desafios, reflexões e 
fortalecimento da política de assistência social para a 
população negra, comunidades tradicionais e quilombolas no 
Estado da Paraíba, que aconteceu nos dias 27/11 e 28/11 em 
João Pessoa/PB, com objetivo de promover um letramento 
étnico-racial, estratégias de trabalho social antirracista nos 
equipamentos da assistência social e o fortalecimento do 
enfrentamento ao racismo na Política de Assistência Social 
na Paraíba. A pauta seguinte é apresentada pela Secretária 
de Assistência Social Joana Lima, sobre o demonstrativo 
sintético de execução físico-financeiro do Cofinanciamento 
Federal do Sistema Único de Assistência Social (SUAS), 
referente ao exercício de dois mil e vinte e três (2023), 
apresentado de acordo com a portaria nº 113 de 10 de 
dezembro de 2015 do Ministério do Desenvolvimento Social 
e Combate à Fome, conforme disciplinado pelo art. 33, 
quanto ao cumprimento das finalidades dos recursos dos 
Blocos de Financiamento da Gestão do SUAS, IGD PBF, 
Proteção Social Básica, Proteção Social Especial, dos 
Programas e dos demais Serviços da Assistência Social, e 
com a portaria de nº146 de 30 de setembro de 2024, para 

preenchimento pela gestora da política de assistência social 
e deliberação por parte do CMAS. Este conselho, portanto, 
tem como compromisso a apreciação, acompanhamento, 
deliberação e fiscalização na implementação das ações, nos 
resultados e na prestação de contas dos recursos 
cofinanciados pelo ente federal. Após apresentação e 
detalhamento do demonstrativo, os(as) conselheiros(as) 
presentes aprovaram em sua totalidade o demonstrativo 
sintético de execução físico financeiro de 2023 do 
Cofinanciamento Federal do SUAS, através da Resolução de 
nº 07/2024, aprovando os investimentos de acordo com a 
natureza de cada serviço e programa, garantindo a execução 
e qualidade da oferta dos serviços e programas no município. 
Para finalizar a reunião, é apresentado o Certificado e o 
troféu Selo Unicef (2021-2024), recebido pelo município no 
dia 06/11/2024, cujas etapas e objetivos foram apresentados 
na reunião anterior. Por fim, a palavra foi aberta e por nada 
mais haver a tratar, deu-se encerrada a reunião e eu, 
Nathália Jorge Novais, secretária executiva deste conselho, 
lavrei a presente ata que segue assinada por mim e por todos 
os presentes.  
 
 
________________________________________________
_______ 
NATHÁLIA JORGE NOVAIS – SECRETÁRIA EXECUTIVA 
 
 
________________________________________________
_______ 
TÂNIA MARIA DA SILVA – PRESIDENTE 
 
________________________________________________
_______ 
JOSÉ GEORGE ALVES – CONSELHEIRO 
 
________________________________________________
_______ 
VANESSA MACENA DE FONTES – CONSELHEIRA 
 
________________________________________________
_______ 
RAQUEL OLIVEIRA MARCOLINO – CONSELHEIRA 
 
________________________________________________
_______ 
MARIA DAS DORES DOS SANTOS SILVA – 
CONSELHEIRA 
________________________________________________
_______ 
MARIA PAULINO FELIPE DA SILVA – CONSELHEIRA 
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________________________________________________
_______ 
JOANA D'ARC DE LIMA FELÍCIO – CONVIDADA 
 
 
 
Dona Inês, 04 de dezembro de 2024. 
 

*via física original assinada 
 
 
RESOLUÇÃO Nº 07/2024  
 

APROVA O DEMONSTRATIVO 
SINTÉTICO DE EXECUÇÃO 
FÍSICO FINANCEIRO DO 
COFINANCIAMENTO FEDERAL 
DO SISTEMA ÚNICO DE 
ASSISTÊNCIA SOCIAL (SUAS), 
REFERENTE AO EXERCÍCIO DE 
2023 – PRESTAÇÃO DE 
CONTAS.   

  
 

O CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA 
SOCIAL – CMAS, no uso de suas atribuições que lhes são 
conferidas por Lei Municipal Nº 700 de 27 de março de 2015 
e demais instrumentos legais existentes e; 
 

Considerando a Portaria nº 113/2015 de 10 de 
dezembro de 2015 do Ministério do Desenvolvimento Social 
e Combate à Fome;  

 
Considerando a Portaria nº 146/2024 de 30 de 

setembro de 2024 da Secretaria Nacional de Assistência 
Social através do Ministério do Desenvolvimento, Assistência 
Social, Família e Combate à Fome. 

 
Considerando a deliberação da Plenária da 184ª 

Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Assistência 
Social (CMAS) de Dona Inês/PB, realizada em 04 de 
dezembro de 2024.  
 
RESOLVE:  
 
Art. 1º. – Aprovar o demonstrativo sintético de execução 
físico-financeiro do Cofinanciamento Federal do Sistema 
Único de Assistência Social (SUAS), referente ao exercício 
de 2023, dos programas e serviços dos recursos ordinários e 
extraordinários da assistência social.  
 

Art. 2º. - Esta Resolução entrará em vigor na data de sua 
publicação. 
 
Art. 3º. - Revogam-se as disposições em contrário. 
             
 
         
             Dona Inês/PB, 04 de dezembro de 2024. 
 
              
 
                ___________________________________ 

Tânia Maria da Silva 
Presidente do CMAS de Dona Inês/PB 

 


